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平成３０年第３回熊野町議会全員協議会 

会議録 

 

１.招集年月日  平成３０年５月８日 

２.招集の場所  第１委員会室 

３.開会年月日  平成３０年５月８日 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４.出席議員（１４名） 

    １番 尺 田 耕 平     ２番 竹 爪 憲 吾 

    ３番 立 花 慶 三     ４番 諏訪本   光 

    ５番 沖 田 ゆかり     ６番 片 川   学 

    ７番 時 光 良 造     ９番 荒 瀧 穂 積 

   １０番 大瀬戸 宏 樹    １１番 藤 本 哲 智 

   １２番 山 野 千佳子    １３番 久保隅 逸 郎 

   １５番 馬 上 勝 登    １６番 山 吹 富 邦 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５.欠席議員（２名） 

    ８番 民 法 正 則    １４番 中 原 裕 侑 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６.本会議に職務のため出席した者の職氏名 

      議 会 事 務 局 長         西 村 隆 雄 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７.案件 

 【議 会】 

 （１）各常任委員会の活動状況について（報告） 

 （２）議会運営委員会の活動状況について（報告） 

 （３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告） 

 （４）その他 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８.議事の内容 
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（開会 ９時３２分） 

○議長（山吹） それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。 

  本日の全員協議会は、議会からの報告案件３件について御協議いただきたいと思いま

す。 

  それでは、早速協議に移りたいと思います。 

  報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から報告を受けたいと思

います。 

  最初に、時光総務厚生委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） 総務厚生委員会のほうは、このたびは何も活動をしておりません。今月

１６日に、執行部より今年度事業の説明を受ける予定になっております。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 続いて、次に、片川文教委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） ４月２４日、委員会開催いたしました。内容といたしましては、主な協

議事項といたしまして、２９年度主要事業の実績状況、そして、３０年度の主要事業の

概要及び課題等について、教育委員会のほうから説明を受けました。また、これ例年ど

おりなんですが、それに合わせて、今回より第三小学校が道徳の認定を受け、指定を受

けたということで、道徳の教科書をもって来ていただきまして、それの閲覧もさせてい

ただきました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、尺田産業建設副委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１番（尺田） 産業建設委員会より報告申し上げます。４月１９日に、第１回産業建設

委員会を開催いたしました。内容といたしましては、平成２９年度主要事業実績、及び

平成３０年度主要事業計画について、報告と説明を受けました。 

  また、本年度の委員会の活動計画につきまして協議いたしました。その後、町内２カ

所の現地視察を行いました。視察先といたしまして、西部ふれあい広場と、町道呉出来
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線改良工事の視察を行いました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それでは、各常任委員長からの報告が終わりました。この報告について、

質疑があればお受けしたいと思います。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、各常任営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。 

  沖田議会運営委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） おはようございます。議会運営委員会については、４月は活動しており

ませんが、ワールドカフェについて、その他のところでお話させていただきたいと思い

ます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） ありがとうございます。 

それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の報告に移り

たいと思います。 

  報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。 

  諏訪本議会広報特別委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○４番（諏訪本） ３月の議会を受けまして、いつもどおりの、４回委員会を開いて、議

会だよりを作成してきておりますけども、１回目は３月１４日、２回目を４月４日、３

回目を４月９日、４月１６日に最終校正をして、議会だよりが、１０６号が完成したと

いう運びになっております。それから、広報委員会のほうでの本年度の視察について、

４月２４日に、やはり、視察に行く以上、きちっとした成果を上げたいということから

会議を開きまして、現在の熊野町における議会だよりの課題であるとか、いったような

ことを整理して、その問題点の解決に努めていこうということでの視察を、特に委員会
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の要望もありまして、できるだけ早くして、本年度の議会だよりに反映するように努め

ております。今、そのまとめをしておる最中でございます。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、

次の協議に移りたいと思います。 

   続いて、その他ですが、まず、「ワールドカフェｉｎくまの」実施計画についてです

が、議会運営委員長から説明を受けたいと思います。 

沖田議会運営委員長、説明をお願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） 「ワールドカフェｉｎくまの」については、今年度も引き続き、議会運

営委員会が主体となって進めていきたいと考えております。既に、私のほうで、４月１

１日に熊野中学校と熊野東中学校の校長先生を訪ね、開催への協力を依頼させていただ

いております。 

  それでは、お手元に平成３０年度の「ワールドカフェｉｎくまの」の実施計画（案）

を配付させていただいてますので、実施計画（案）について御説明させていただきます。 

  対象者は、昨年と同様に、熊野、熊野東中学校の生徒を考えております。 

  実施時期については、夏休み中の８月上旬で、学校側と調整し、決定したいと思いま

す。 

  実施場所は熊野町役場３階会議室。 

  参加人数は、議員１６名、中学生は３２名で、内訳は熊中：男子８名、女子８名、東

中：男子８名、女子８名とし、グループ数についても昨年同様の８グループとしたいと

思います。 

  班の構成員としては、議員１名、熊中男子１名、熊中女子１名、東中男子１名、東中

女子１名の計５名で実施します。 

  テーマについてですが、実施時期と合わせて、学校側と調整したいと思いますが、基

本的にたくさんの意見をいただきたいので、余りテーマを絞り込まず、昨年と同じテー

マでまちづくり全般について、アイデアを出していただくことも考えております。 
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  裏面をごらんください。 

  最後にワールドカフェ実施後についてですが、議会運営委員会で各常任委員会の所管

事務ごとに意見・アイデアの取りまとめを行い、議長へ報告いたします。 

  議長は、議会運営委員長から報告を受けた後に議会全員協議会において、取りまとめ

結果を報告するとともに、各常任委員長に調査・研究を依頼いたします。 

  各常任委員会は、意見・アイデアが議会活動に反映できるものであるか否かを十分精

査し、反映可能なものについて調査・研究を行います。 

  議会運営委員長は、各常任委員会で調査・研究した結果を両中学校へ報告いたします。

昨年は、１２月ごろになったんですけれども、報告したのは、多分、年明けてからだっ

たと思いますので、今年度に関してはもう少し早く報告をしに行きたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

  以上で、実施計画（案）の説明を終わります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 議会運営委員長からの説明が終わりましたので、質疑並びに御意見あり

ましたら、お願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、委員長の説明にありましたとおりとして、実施時期及びテー

マについては、委員長一任としたいと思いますが、皆さん、これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（山吹） 異議ないようですので、議会運営委員長から説明をいただいた実施計画

のとおり実施することとし、実施時期及びテーマについては、委員長一任とすることと

させていただきます。 

  ほかに、その他で何かありましたらお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、以上をもちまして、全員協議会を終了させていただきます。 

（閉会 ９時４２分） 
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  上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。 

 

 

            熊野町議会議長 

 

 

            熊野町議会副議長 

 

 


